



## Blick auf das winterliche Höhenmoos

### Beitrag

Höhenmoos ist ein Gemeindeteil von Rohrdorf im Landkreis Rosenheim und liegt auf dem Höhenzug über dem Tal der Rohrdorfer Ache. Es liegt auf einer Anhöhe mit 597 Meter über dem Meeresspiegel. Man findet Höhenmoos östlich des Dorfkerns von Rohrdorf. Die Landstraßen führen von Höhenmoos nach Lauterbach, Söllhuben und Achenmühle. Gut erkennbar ist die katholische Dorfkirche St. Peter und Paul, ein spätgotischer Bau mit Zwiebelturm. Die Nebelschwaden hinter Höhenmoos markieren den Simssee.

Fotos: [Rainer Nitzsche](#)





### Kategorie

1. Natur & Umwelt

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Höhenmoos
3. Rohrdorf